

Hessisches Ministerium für Soziales und Integration
Postfach 31 40 · 65021 Wiesbaden

Herrn
Rainer Daub
c/o Schwimmbad am Wäldchen
Ober-Beerbach e.V.
~~50668 Wiesbaden~~
64342 Seeheim-Jugenheim

Bearbeiter/in: Dr. Martin Nörber
Durchwahl: (06 11) 3219-3514
Fax: (06 11) 32719-32719 3514
E-Mail: martin.noerber@hsm.hessen.de

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht:

Datum: 25. November 2020

Verleihung
der
Landesauszeichnung
Soziales Bürgerengagement

an den

Schwimmbad am Wäldchen Ober-Beerbach e.V.

Sehr geehrter Herr Daub,

ich freue mich, Ihnen stellvertretend für den Schwimmbad am Wäldchen Ober-Beerbach e.V. die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ verleihen zu dürfen. Das Engagement der Engagierten im Schwimmbad am Wäldchen Ober-Beerbach e.V. ist beispielhaft und Ausdruck eines besonderen sozialen Engagements.

Die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ ist eine in Hessen wichtige Auszeichnung. Ausgezeichnet wird, wer sich in unserem Gemeinwesen in besonderer Art und Weise sozial engagiert, wer Verantwortung übernimmt und wer sich um die Förderung und Unterstützung von Menschen kümmert, die unserer Hilfe bedürfen.

Die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ ist Anerkennung für ein soziales Engagement, das sich den sozialen Herausforderungen in unserer Gesellschaft stellt und mutig, kreativ und in aller Regel gemeinsam mit anderen zum Gelingen unseres Zusammenlebens beiträgt.

Mir ist wichtig, dass wir mit der Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ engagierte Menschen ehren, die in Hessen ein Beispiel dafür aufzeigen, wie Engagement aussehen kann und an welchen unterschiedlichsten Orten soziales Handeln möglich ist.

Leider ist es mir in diesem Jahr erstmals nicht möglich, die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ persönlich an Sie zu überreichen. Ich bedauere dies sehr, da es sich in der Vergangenheit gezeigt hat, dass die Vielfalt der Ausgezeichneten, die gemeinsam mit der Verleihung der Landesauszeichnung geehrt werden, sowohl für die anwesenden Personen wie auch für die Öffentlichkeit deutlich macht, wie groß die Vielfalt des sozialen Engagements in Hessen ist.

Ich bedanke mich deshalb heute leider nur schriftlich dafür, dass Sie mit Ihrem sozialen Engagement unser Gemeinwesen aktiv mitgestalten und dass Sie sich auf ganz eindrucksvolle Weise nicht nur im eigenen Interesse, sondern eben auch zugunsten Ihrer Mitmenschen und für unser Zusammenleben engagieren.

Sie haben sich damit in herausragender Weise um unser Land verdient gemacht und ich wünsche mir, dass die Landesauszeichnung „Soziales Bürgerengagement“ dazu beiträgt, dass Ihr großartiges Beispiel weiter Schule macht.

Mit freundlichen Grüßen



Kai Klose